

2009 – das Jahr der Händedesinfektion

| Redaktion

Das kostbarste Werkzeug eines Zahnarztes und seiner Mitarbeiter sind die Hände. Durch den ständigen und direkten Kontakt mit Patienten, Instrumenten und dentaler Ausstattung sind diese allerdings auch besonders beansprucht und Infektionsrisiken ausgesetzt.

Die wichtigste Schutzmaßnahme für das Praxisteam wie auch den Patienten ist die hygienische Händedesinfektion nach EN 1500. Neben einem breiten Wirkungsspektrum ist auch eine sehr gute Hautverträglichkeit von großer Bedeutung. Gemäß Berufsgenossenschaft für Gesundheitsdienst und Wohlfahrtspflege sind Sensibilisierungen gegenüber Händedesinfektionsmitteln vor allem auf Zusatzstoffe wie Parfüm zurückzuführen, so ALPRO MEDICAL GMBH. Daher seien Händedesinfektionsprodukte bevorzugt einzusetzen, die frei von Parfüm und Farbstoffen sind. Als leistungsstarkes Produkt frei von Parfüm und Farbstoffen empfiehlt ALPRO MEDICAL das Präparat AlproSept-HD. Dieses Produkt hat nach Herstellerangaben eine optimale Hautverträglichkeit und optimale Wirksamkeit. Selbstverständlich ist die Zulassung nach AMG sowie die Listung bei der VAH. Sowohl die Forderungen des RKI als auch die EN-Normen zur hygienischen und chirurgischen Händedesinfektion werden erfüllt. Weitere Informationen finden Sie unter www.alpro-medical.de

kontakt.

ALPRO MEDICAL GMBH
 Mooswiesenstr. 9
 78112 St. Georgen
 Tel.: 0 77 25/93 92-0
 Fax: 0 77 25/93 92-91
www.alpro-dental.de

